

*Le ministre de la sant  felicite les
hygi nistes et les  pid miologistes
cubains*



4 de enero | Aniversario del Programa del Médico y la Enfermera de la Familia



Portal Miranda a souligné dans X le travail quotidien de ces professionnels de la santé, qu'il considère comme un soutien inestimable pour prévenir, diagnostiquer, affronter et éradiquer diverses maladies.

"À l'occasion de la Journée de l'hygiéniste et de l'épidémiologiste cubains, @MINSAPCuba adresse ses félicitations et sa reconnaissance aux travailleurs de ces branches. Leur travail quotidien est un soutien inestimable pour prévenir, diagnostiquer, affronter et éradiquer diverses maladies".

Le ministère de la santé publique (Minsap) a indiqué sur son site web que cette date est célébrée en hommage à la naissance du Dr Juan Guiteras Gener (1852-1925), pionnier de cette spécialité à Cuba, et

héritier de la pensée scientifique du Dr Carlos Juan Finlay (1833-1915).

À l'occasion de la Journée de l'hygiéniste-épidémiologiste cubain, Blanca Terry Berro, responsable du Centre de nutrition et d'hygiène alimentaire de l'Institut national d'hygiène, d'épidémiologie et de microbiologie du Minsap, a expliqué que cette spécialité a un impact direct sur l'analyse des situations sanitaires, la surveillance épidémiologique, la recherche de causes et l'évaluation de programmes technologiques contextualisés.

L'un des principaux mérites de l'hygiéniste-épidémiologiste aujourd'hui est l'articulation et les alliances avec le modèle du médecin de famille et de l'infirmière, grâce à l'insertion des connaissances et du travail dans le cadre du groupe de travail de base dans les différents domaines de l'action communautaire, a déclaré Terry Berro.

Le spécialiste a souligné que l'histoire de l'hygiène et de l'épidémiologie a été marquée par la pandémie causée par le virus SARS-CoV-2, COVID-19, qui a constitué un défi face à une situation inconnue exigeant un effort maximal.

Pendant cette période, des protocoles précieux et tactiques ont été améliorés, ce qui a exigé un profil élevé dans le secteur, alors qu'il était nécessaire de développer des systèmes informatiques modernes et surtout la formation des ressources humaines à un rythme plus rapide et mis à jour avec l'approche d'une seule santé, a-t-il clarifié.

Terry Berro a assuré que le pays dispose d'une stratégie bien définie dont le défi fondamental est de consolider et d'unir la capacité d'innovation de tous les facteurs autour des organismes de l'Administration centrale de l'État, afin de rechercher des solutions durables soutenues par la recherche et les connaissances scientifiques des hygiénistes et des épidémiologistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343669-le-ministre-de-la-sante-felicite-les-hygienistes-et-les-epidemiologistes-cubains>



Radio Habana Cuba